



白井西中だより

〒285-0866 佐倉市白井台 1588 番地
TEL 043-462-1781 FAX 043-462-4897

令和6年12月2日



『支え合いを大切に』校外学習・人権集会から

校長 高井 亮一

11月に入り、急に寒い日が多くなりました。朝夜と昼間の寒暖差も大きいですので、衣服の調節をしながら、体調管理に努めるようにしましょう。

11月8日に2年生は、「キャリア学習」を目的として校外学習を実施しました。

東京駅で班ごとに解散して、職業体験を各企業先で行い、その後浅草に集合しました。

「キャリア学習」は、日常生活の行動・経験の全てから学ぶことができます。キャリア学習は、特別なものではなく、今の生活の中で、

- ・自分自身をしっかり知ること
- ・仲間と協力して様々な役割を分担して役割を果たせること
- ・課題を解決する力(生きる力)を身に付けること

だと思えます。

今回の校外学習では企業までの道のりを自分たちで、考え探し尋ねながら無事訪問先までたどり着くことができました。また、班別行動では班長を中心として班員全員がお互いを気遣い・支え合い・協力しながら活動することができました。今回の経験をこれからの、学校生活に繋げてくれることを期待しています。

日本では人権デーである12月10日を最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め毎年、人権尊重の啓発運動を行っています。本校の学校教育目標の1つに「周り自分を大事にする生徒」があります。「一人一人がかげがいのない存在であること」、「お互いに尊重し認め合うこと」「お互いにつながり、支え合うこと」を目指しています。この目標に向けて道徳の授業では、一人ひとりの生徒が自分自身の問題ととらえ、自分と違う立場や考え方を理解しながら考えを深めることを通して、豊かな心を育めるよう授業に臨んでいます。

12月10日(火)、日本盲導犬協会スタッフと盲導犬ユーザーの方を講師にお迎えして、全校で人権集会を行います。この集会での目的は、「人間の平等性をふまえ、互いに相違を認め、受容する態度を育てる」「人権を守る社会の発達に主体的に関与しようとする態度を育てる」ことです。今後も白井西中生徒全員が、「周りも自分も大切にすることが実践できるように願っています。人権週間を機に地域やご家庭でも人権に係ることを話題にいただけると、より生徒の人権意識の高まりが期待されます。ご理解とご協力よろしく願いいたします。





【12月・1月始めの予定】

4日(水)	薬物乱用防止教室	20日(金)	ノ一部活デー
5日(木)	1年歯科管理検診 ノ一部活デー	23日(月)	全校集会(冬休み前) ノ一部活デー
10日(火)	人権集会		
11日(水)	1年ボランティア活動発表会	12月24日(火)	
12日(木)	3年一斉面接練習 ノ一部活デー	~1月6日(月)	冬季休業
13日(金)	1・2年授業参観 1・2年保護者会 ノ一部活デー	令和7年	
19日(木)	給食最終日 大掃除・ワックスがけ	1月7日(火)	全校集会(冬休み後)
		8日(水)	給食開始
		9日(木)	3年実力テスト
		10日(金)	3年実力テスト



【表彰の記録】

- 印旛郡市中学校新人陸上競技大会
 - ・共通男子走高跳第8位
- 印旛地区読書感想文コンクール
 - ・優良
 - ・入選
- 四街道市・佐倉市中学校新人卓球大会 男子団体第3位
- 印旛地区中学校英語発表会 スピーチの部
- 印旛郡市中学校新人ソフトテニス大会 準優勝
- 印旛地区教育研究会理科自由研究
 - ・入賞

- 佐倉市秋季ソフトテニス大会 一般女子の部3位
- 佐倉市・酒々井町中学生ソフトテニス一年生大会

- 佐倉市・酒々井町中学生ソフトテニス新人戦大会 女子団体 優勝



冬休みの学校空直期間中の緊急連絡先のお知らせ

○12月27日(金)受付時間 9:00~17:00

→ 佐倉市教育委員会学務課 484-6219

※受付時間外で緊急性を要するものについての連絡先

→ 佐倉市役所代表電話 484-1111

連絡の際は

- ①学校名
 - ②学年
 - ③お子様の名前
 - ④連絡先電話番号
- を必ずお伝えください。

※緊急事態等、特に急を要する場合のみご使用ください。

★冬休み中は(土日祝、上記空直期間除く)8:00~16:30まで日直がおりますので、問い合わせ等の場合には学校への連絡が可能です。(12月24日~26日と1月6日は日直がおります)

※平日7:30~18:00までの電話連絡にご協力いただきありがとうございます。

冬休み中は、8:00~16:30で電話対応を終了しますのでよろしくお願いいたします。



教室棟、体育館のトイレがきれいになりました!

6月から始まった教室棟側トイレと体育館トイレの工事が終わり、とても明るくきれいなトイレに変わりました。工事中は、断水や停電、夏休みの面談中にも大きな音や、大型工事車両が出入りするなど大変ご迷惑をおかけしました。お陰様で、無事きれいなトイレになりました。今後は、特別教室棟トイレと図書室前トイレの閉鎖作業が進められますので、12月中旬頃までは工事車両の出入りや作業の音などが出ることがありますのでご理解ご協力をお願いします。

今年度中に、校門の工事も入りますので、詳しい事がわかりしだい連絡をさせていただきます。